



Face au rejet massif, le gouvernement doit retirer sa réforme des retraites.

Ce 31 janvier confirme la très forte détermination à refuser ce projet. Plus de 2,5 millions de salariés du public comme du privé, jeunes et retraités, se sont mobilisés, par la grève et/ou ont manifesté, après les 2 millions du 19/01.

La jeunesse s'est particulièrement mobilisée pour refuser la précarité grandissante que promet le gouvernement.

En Seine Maritime, comme partout, la population soutient les revendications des syndicats unis qui s'opposent au recul de l'âge légal de départ à 64 ans et à l'allongement de la durée de cotisation. Ce 31 janvier, nous étions 22 000 à Rouen, 40 000 au Havre, 8 000 à Dieppe, 1 800 à Eu, 3 000 à Lillebonne, 2 000 à Fécamp.

**9 travailleurs sur 10 rejettent la réforme,
2/3 de la population soutiennent les mobilisations.
Personne ne s'est laissé tromper par la propagande du gouvernement.**

Selon la Première ministre, «l'âge de départ à 64 ans n'est plus négociable».

Inacceptable ! Pour les syndicats, ce recul n'a jamais été négociable !

Les propositions alternatives sont toutes restées lettre morte ! Cela démontre le jusqu'au-boutisme du gouvernement, sourd au rejet ultra majoritaire.

**Rien ne justifie une réforme aussi injuste et brutale.
Le gouvernement doit entendre le rejet massif de ce projet et le retirer.**

L'intersyndicale appelle toute la population à se mobiliser par la grève et la manifestation encore plus massivement **le mardi 7 février puis le samedi 11** pour dire non à cette réforme.

Elle appelle, d'ici là, à multiplier les actions, initiatives, réunions ou assemblées générales partout sur le territoire, dans les entreprises et services, dans les lieux d'étude, y compris par la grève.

MANIFESTATIONS et Actions du Mardi 7 Février

LILLEBONNE	14H30	Esplanade de la Mairie
LE HAVRE	06H00	Parking stade Deschaseaux pour actions
LE HAVRE	17H30	Hôtel de Ville Retraite aux flambeaux
ROUEN	10H00	COURS CLEMENCEAU
FECAMP	14H30	Espace Henri Dunant